

ふれあい福祉

みどりよか

水戸市社会福祉協議会緑岡支部 第29号

新年、あけましておめでとうございます。
皆さまにおかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、事業推進につきまして、格別のご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

近年、少子高齢化、核家族化の急速な進展に伴い、近隣関係の希薄化等により、地域福祉を取り巻くさまざまな課題が顕在化しています。

中でも、誰もが地域社会の一員として、支え合いながら、安心して暮らしていくように、町内会・市・社会福祉協議会など、福祉に関わる様々な主体が力を合わせ、世代や分野を超えて、横断的につながるような「地域共生社会」の実現が求められております。

緑岡支部では、事業の見直しや、「近所の『輪』を大切にして、日頃から「挨拶」をすることを呼びかけています。はじめは小さな声でもいつの日か、大きくなる声に変わってくるものです。本年も緑岡支部の各団体が一丸となり、緑岡のために取り組んで参りますので、よろしくお願ひ致します。



三世代交流の姿

社会福祉協議会 緑岡支部
支部長 岩間 幸一

2025年 新年のご挨拶



緑岡地区の委員の方々を紹介します

任期 令和4年12月1日～令和7年11月30日(3年間)

児童委員主任	担当地区								
	小吹町	見川町				千波町			
川崎操	小林英孝	久保定時	益子不二夫	近藤清	野沢晴夫	飯島洋子	倉持幸子	永田裕	茅根たか子
								木下智和	廣木千津子
								長谷川京子	菊池克彦
								岩間幸一	根本由美子
								羽深恵美	根本由美子
								野坂康子	岩間幸一

民緑
児童委員協議会
生
地区の
委員・
地区の
委員会



祝

緑岡地区 福寿のつどい



水戸市社会福祉協議会緑岡支部

2024年9月8日(日)

今年は、例年になく沢山の方々にお集まりいただき、福寿のつどいが開催できましたことを大変嬉しく思っております。また、お忙しい中、ご臨席いただきましたご来賓の皆様方に心よりお礼を申し上げます。

今年から、対象者の皆様の他に、ご家族の方、地域の方をご招待して、盛大にご長寿を祝うことになりました。

アトラクションでは、「寿獅子舞」「アルモニアRosa」「笠原水神太鼓」の皆様に出演のご協力をいただきました。



＊ アトラクション3団体 ＊



寿獅子舞



アルモニア Rosa



笠原水神太鼓



● 介助の指示を出すにも、相手との呼吸が合わないとよい介助にはならないと思うので、視覚の不自由な方を支援することは、やはり大変なことだと理解することができた。

● アイマスクをすると前が見えないから、ちょっとの段差や

● アイマスクをしていると足の感触からしか情報がなくて、マットの上を歩くときにはとても不安に感じた。

● 視覚の不自由な方を介助するためには、相手の気持ちを考えることがとても大事だと感じた。

生徒の皆さんは、目の不自由な役と介助して誘導する役を交代して貴重な体験となつたようです。

体験した生徒からの感想



助けを求める時は白杖を上げる



歩行補助



椅子に座る際の介助

イスに座る動作にも恐怖を感じたり距離感がつかめず大変だった。

ボランティア体験講座



民生委員がひとり暮らしの方を訪問し、72名の方々にご参加いただきました。係として地域の役員、市民センターにご協力いただき楽しい時間を過ごしました。



食後のストレッチ体操

ジャンケンゲームの様子

ふれあい昼食会

令和6年11月24日(日)



落語



ギター漫談



たのしいお食事タイム

緑岡地区各種団体の活動

子ども会に参加してみませんか!!

子ども会育成連合会

会長 菊池 克彦



夏まつりお神輿

歴史ある緑岡学区子ども会ですが、加入者や指導者の減少により存続の危機です。しかし、参加している子ども達は、とても生き生きと楽しい表情を見せてくれます。

（年間行事として）ボーリング大会、ケーキ作り・うどん作りとウォークラリー、夏まつりでのお神輿、お囃子、ブルーベリー狩りと栗拾い、運動会での国旗掲揚、ラジオ体操、クリスマスケーキ作りと盛りだくさんの事業を行っています。



今回の献立

育て世代から八十代まで幅広い年代の方が参加しています。毎回違うメニューで、家庭で作れる料理を、切り方・火加減・味付け等細かに教えて頂き、途中には皆楽しく試食し、家に持ち帰る事もできます。初めて料理する人（特に男性の方）でも大丈夫です。包丁の使い方から教えて頂けます。

高齢化社会の今の世の中、それぞれの事情で独居になる方も増えています。人に頼らざり生활できる

現在12名（内男性3名）で子育て世代から八十代まで幅広い年代の方が参加しています。毎回違うメニューで、家庭で作れる料理を、切り方・火加減・味付け等細かに教えて頂き、途中には皆楽しく試食し、家に持ち帰る事もできます。初めて料理する人（特に男性の方）でも大丈夫です。包丁の使い方から教えて頂けます。



青色回転灯パトロールカー

千波交番管内は逆川と桜川の交差地点から50号国道が入ります。千波小学校区、緑岡小学校区、見川エリアの一部まで広い地域を見回るため、早朝より車両によるパトロールを行っています。

会長 清水 進

同じやるなら一生懸命
事、何と言っても食べる事がとても大事だと思います。
その為にも、ぜひ教室を気軽に利用して頂きたいと思います。
お待ちしています。

青少年育成会3つの事業

青少年育成会 会長 木下 智和

子どもたちの緊急避難場所と板の設置依頼

子どもたちの安全を守る家」看板の設置依頼

①「子どもの安全を守る家」看板の設置依頼

表彰作品には大人でも感動させられる主張がたくさんあります。

③12/1(日) スナッグゴルフ大会

子どもから大人まで楽し

くゴルフの基本が身につくスポーツです。



スナッグゴルフ大会

編集後記

三

数々の社協の行事にご参加、ご協力いただき有難うございます。新しい年を迎え、皆様に喜んでいただける様がんばります。（編集委員一同）